
Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die Verwaltung zu beauftragen, 
das Ausschreibungsverfahren für die Anmietung neuer Kopiersysteme durchzuführen. 
 


